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 会長 斉藤 博司 

担当/親睦活動委員会 14・15 日は函館開催の地区協議会に次年度理事 6 名と地

区 IC 委員長の坂井会員、総勢 7 名で参加して参りました。 夜間例会『会員親睦会』 

 

詳しくは、入口エレクトから話があると思います。 

私は、国際奉仕の分科会に出席し、出村 WCS 副委員長の

タイ検証ツアー報告の説明がありました。内容は田口会員

が検証ツアーに参加して資料をまとめ、武田会員が編集し

たデモを使用したものでありました。 

14 日の出発、天候は季節外れの雪道、雪の峠を武田会員

が真剣な面持ちで運転する車中では、多少お酒も入り雑

談に花が咲きガヤガヤ、今宵の函館の街の話題に終始し

ておりました。しかし一変、各会員が協議会、分科会で勉

強を終えた 15 日の帰り道の車中は、勉強会の話題を中心

に真剣な論議が交わされていました。さすが千歳セントラ

ルロータリークラブの会員なのであります。 

さて、友好クラブ締結 10 周年記念事業が迫って参りました。

今後は増して会員が一丸となり事業の成功に精進してい

ただきたく願う次第です。 

 

 

［2007-08 年地区協議会（4 月 14～15 日函館市）］  

 

幹事 井上 英幸 

 北広島 RC から例会案内 

 次回例会は、クラブ協議会です。友好クラブ締結 10 周

年記念事業などについて報告があります。 

 

 

会長エレクト 入口 博美 

 友好記念事業における各会員の各事業への出欠確認

をお願いします。 

 5 月 8 日に支笏湖植林作業の下見・作業を移動例会と

して実施します。また作業後に懇親会として「花見会」を

行う予定です。詳細は、次回クラブ協議会で案内しま

す。 

 

 次回クラブ協議会後、次年度理事会を行います。 

 

 

担当/親睦活動委員会 

■ 長手会員 母の葬儀を無事に終えました。皆様の心遣

いに感謝致します。 

■ 田口会員 皐月賞、残念！ 

■ 入口会員 今日、ゴルフを楽しんで来ました。 

■ 斉藤会員 地区協議会から無事帰還。 

■ 羽芝会員 我社の決算無事終了！ 

■ 土居・松坂・多賀会員 孫が入学式 

■ 高塚会員 ゴルフ楽しかったデス。 


